

Un réengagement à l'égard des pratiques fondamentales de JEM

L'invitation, le 13 février 2025



La prière a toujours été le fondement de ce que nous sommes en tant que JEM. La prière est l'une de nos [valeurs fondamentales](#). Nos premières initiatives pionnières ont toutes commencé par la prière, rassemblés autour de la carte du monde. C'est ainsi que Dieu avait commencé à nous parler, et à partager son cœur pour les nations. Lors de la [rencontre familiale de JEM à Manille](#) au mois de septembre dernier, l'un des principaux messages était un appel à nous réengager dans la prière. « La prière est l'essence même de JEM », nous rappelle Darlene Cunningham, cofondatrice de JEM. En 2025,

engageons-nous à approfondir notre vie de prière. Engageons-nous à lutter pour que la famille mondiale de JEM rencontre Dieu comme jamais auparavant, que nous entendions clairement sa voix afin de collaborer avec lui pour voir une réelle transformation dans les nations. Merci de prier avec nous, non seulement maintenant, mais tout au long de l'année 2025 et au-delà.

Sujet suggéré et rédigé par Josh Cole en Nouvelle-Zélande. Photo d'une réunion de prière à JEM Furnace à Tauranga, Nouvelle-Zélande.

- 1. Répondons au défi de prière lancé par [Joy Dawson](#)**, une enseignante de la Bible qui a eu une profonde influence sur JEM. Avant son départ pour le Ciel en 2022, Joy a transmis à JEM ce message sur la prière : « Ne minimisez en aucun cas l'importance cruciale de l'intercession pour les nations ! Il y a une pénurie d'intercession pour les nations. C'est une parole prophétique qui m'est donnée : il faut une résurgence de ce qui était puissant, mais qui est devenu faible aujourd'hui. En particulier dans la vie des leaders spirituels. Il n'y a pas de substitut à la prière fervente, ciblée et remplie de foi pour les nations, telle que je l'ai enseignée au fil des ans. Certains dirigeants pensent qu'ils sont à la pointe du progrès, alors qu'ils n'intercèdent même pas pour les nations. Ce qu'ils pensent être à la pointe du progrès ne l'est pas aux yeux de Dieu ». Joy poursuit en disant qu'il fallait répondre de deux manières : tout d'abord nous repentir pour les domaines où la prière a fait défaut et, deuxièmement, si nous ne comprenons pas la puissance de la prière, nous devons demander au Seigneur de nous la révéler. Veuillez répondre comme vous vous sentez guidés.
- 2. Prions qu'il y ait un nouvel engagement à l'égard de la prière au sein de JEM.** Depuis la mort du fondateur de JEM, Loren Cunningham, en 2023, de nombreux membres de JEM sont conscients de la période critique que nous traversons en tant que mission. Nous avons connu de [terribles tragédies à JEM](#) où nous avons perdu des membres de la famille, des amis et des responsables très chers. Nos cœurs sont serrés. Avec l'augmentation des défis et de la pression, il y a une véritable bataille. Le moment est venu d'étendre une couverture de prière sur notre mission. Prions pour que chaque membre de JEM grandisse dans sa vie de prière, et prions pour chaque ministère de prière à JEM.

3. **Prions pour l'initiative de prière appelée *L'invitation***, qui célèbre cette année son dixième anniversaire. Cet appel mensuel à la prière a été lancé en réponse à ce que les responsables de JEM avaient ressenti lors d'une réunion à Singapour en 2014. Ils ressentaient que Dieu invitait tous les membres de JEM à entrer dans sa présence d'une manière nouvelle ([L'Alliance de Singapour](#)). L'Invitation a été lancée en 2015 et est traduite en six langues. Les sujets de prière peuvent être suggérés par tous les membres de la famille de JEM. Prions pour que Dieu dirige ces sujets et pour que JEMiens et non-JEMiens répondent à cette invitation à la prière.

Passer à l'action

Saisissez l'occasion de demander au Seigneur de vous donner une foi nouvelle dans la prière. Pour plus d'informations sur les initiatives de JEM en matière de prière, consultez le site suivant ywam.org/pray or ywampray.com

Rejoindre *L'invitation*.

Inscrivez-vous pour recevoir des courriels de prière et trouvez des traductions dans de nombreuses langues at ywam.org/theinvitation. Veuillez nous contacter à l'adresse prayer@ywam.org pour nous faire savoir comment vous avez prié, pour nous recommander un sujet de prière ou pour demander un exemplaire préliminaire du guide de prière.

